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データを用いた報告会

今後の課題や改善提案が出され、
活発な意見交換が行われました！

データを用いて部署の
看護の「質」を報告しました。
2015年から開始し、
今年で10年目を迎えました。
今年度は、2回に分けて
全師長が発表を行いました。


